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Abstract (en)
[origin: US4765554A] In the packaging of products such as rolls of mineral wool felts, a series of members entrain the felt into a space in which the
rolling-up takes place. At least one of these members is mobile in relation to the others in order to alter the size of the space in which the rolling-
up takes place as the roll of felt increases in size. This movable member is a roller whose surface contracting the felt is covered with an inorganic
coating resistant to abrasion and adapted to have a rough finish.

Abstract (fr)
L'invention est relative aux techniques de conditionnement de produits tels que les feutres de laine minérale. Elle vise les dispositifs pour la
formation de rouleaux de feutre qui comprennent une série d'organes (2, 11, 14) entrainant le feutre dans un espace dans lequel s'effectue
l'enroulement, un de ces organes au moins étant mobile par rapport aux autres pour modifier l'espace dans lequel s'effectue l'enroulement en
fonction de l'accroissement du rouleau de feutre, cet organe mobile (14) étant formé d'un rouleau dont la surface au contact du feutre est couverte
d'un revêtement inorganique résistant à l'abrasion et formant des aspérités. Le dispositif ainsi modifié garantit une grande fiabilité de fonctionnement
et permet d'atteindre des taux de compression élevés avec une grande régularité.
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